

Clôture du débat public, et après ?



Après 4 mois d'échanges, des dizaines de rencontres et plus de 4500 contributions en ligne, le débat s'est terminé le lundi 27 février. Merci à toutes et à tous pour votre participation !

L'équipe du débat dispose désormais de deux mois pour traiter l'ensemble de vos contributions (rencontres, débats mobiles, plateforme participative, cahiers d'acteurs, etc.) et publier son compte rendu. EDF et RTE auront ensuite trois mois pour publier leur décision et leurs réponses aux recommandations de la commission en charge du débat.

Toutes ces informations seront diffusées via [notre site internet](#), les réseaux

Séminaire : la participation du public dans la gouvernance des projets nucléaires



Le séminaire consacré à ce sujet s'est déroulé le 27 février, en soirée. Il a rassemblé une quarantaine de personnes sur place, à Paris, et a été suivi par plusieurs centaines d'autres en ligne. Parmi les personnes présentes : des membres du Conseil des jeunes de Normandie, des représentant.e.s du Panel citoyen, des étudiant.e.s, des associations (SFEN, FNE, CEREME, NégaWatt,...), des syndicats, EDF, RTE, des représentants de l'Etat, l'IRSN, l'ASN, etc.

Pour préparer la réunion, l'équipe du débat a consulté à la fois des parties-prenantes et les publics (via un questionnaire en ligne et des entretiens). La discussion s'est organisée autour de quatre grandes questions :

- 1/ Le public doit-il participer à l'élaboration et à la prise de décisions sur les projets nucléaires ?
- 2/ Pour que le public puisse effectivement participer, comment rendre l'information accessible et pluraliste ?
- 3/ Comment confronter les idées sans bloquer les débats sur le nucléaire ?
- 4/ A quelles étapes et comment le public doit-il participer au processus décisionnel sur les projets nucléaires ?

Retrouvez la vidéo intégrale de cet évènement ainsi que les contributions

envoyées par les parties-prenantes sur le [site du débat](#).

79 cahiers d'acteurs reçus !



Les derniers jours du débat ont été propices à la réception d'une série de nouveaux cahiers d'acteurs. Au total, 79 cahiers représentant une grande variété d'acteurs (communes, syndicats, entreprises, partis politiques, etc.) ont été reçus et seront pris en compte dans le compte-rendu du débat.

Consultez-les sur la [page dédiée](#) du site du débat.

Contactez l'équipe du débat

01.44.49.84.28 ou 01.44.49.84.29
www.debatpublic.fr/nouveaux-reacteurs-nucleaires-et-projet-penly

Suivez le débat

